



Dice Monreal buscar sucesión de AMLO para "ser el Presidente de la reconciliación"

El líder de Morena en la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal, advirtió que él no tiene una “vulgar ambición” por suceder a Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de la República, sino que sus razones son ¿legítimas al impulsar su principal causa: “reconciliar al país ante el encono, la crispación social y el odio que hay en México”.

Monreal Ávila dijo que ese es su futuro político, porque fue fundador del movimiento creado por López Obrador, a quien ha acompañado desde hace 26 años, por lo que pidió a los militantes de Morena dejar las hostilidades hacia él, pues quizá -dijo- su única osadía es haber dicho que quiere suceder al Presidente. “Soy un rebelde con causa”, se autodefinió.

“No he hecho nada indebido. Sólo quiero retomar los principios fundacionales que definieron la lucha por (crear) el movimiento. Que haya justicia, que haya democracia y que haya crecimiento con desarrollo. Eso

Monreal Ávila pidió al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, democratizar al partido, y a los fundadores y militantes los exhortó a darle el beneficio de la duda, porque él ha estado desde hace 26 años en el movimiento obradorista.

“La reconciliación que busco es entre todas y todos los mexicanos. La promoción de esta causa la voy impulsar. Creo en México, necesitamos unir todas las voces, y lo que estoy haciendo es como ciudadano, para que haya menos encono, menos polarización y menos crispación social. Estoy preocupado, porque después de este tipo de expresiones, históricamente, nos demuestran que viene la violencia, y sería lamentable”, dijo Monreal Ávila.

El senador zacatecano aseguró que él no va a luchar ni contra los dirigentes ni contra los militantes, y que su lucha es de frente. Monreal Ávila destacó que ha cumplido con su función como legislador y ha sacado todas las reformas que López Obrador ha deseado. “Todas están aprobadas, salvo dos, que fue la eléctrica y la que está actualmente en debate que es la político-electoral”.

Ricardo Monreal aclaró que él no propuso al panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, iniciar una gira por todo el país con mesas sobre “diálogo y reconciliación”.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/dice-monreal-buscar-sucesion-amlo-causa-reconciliar-pais.html>